



Peringatan tentang Dampak Negatif Dukungan Tanpa Pertimbangan Antara Rusia dan Korea

Description

Menteri Pertahanan Rusia mengkritik kuat pemerintah Korea Selatan atas wawancara pers yenidoon Korsel dengan penguasa Ukraina. Dikatakan bahwa jika Korsel terus memberikan dukungan militer untuk Ukraina, hubungan Korea Selatan-Russia bisa hancur. Rusia juga mengkritik ucapan menteri pertahanan Korea Selatan yang menyatakan bahwa pendudukan Korea Selatan untuk Ukraina merupakan bagian dari kewarganegaraan global. Rusia menganggap pernyataan ini melukai perasaan mereka.

Dalam wawancara tersebut, Menteri Pertahanan berkata bahwa dukungan idealnya 'harus berlanjut menjadi dukungan militer langsung' tetapi lagi-lagi meluruskan dengan mengatakan dukungan keamanan dan bantuan ekonomi lebih diutamakan. Namun, Rusia tetap menduga bahwa Amerika Serikat yang menganjurkan Korea Selatan untuk terlibat dalam perang Ukraina. Rusia juga menuding bahwa Korea Selatan dalam konspirasi perang di Ukraina bersama Amerika Serikat.

Penolakan Rusia ini direspons oleh Korea Selatan bahwa penuduhan adanya perdagangan senjata antara Korea Utara dan Rusia adalah tuduhan yang tidak berdasar. Korea Selatan menjelaskan bahwa penemuan pecahan senjata di Ukraina yang diduga datang dari Korea Utara adalah spekulasi semata. Menurut MBC, Korea Selatan memberikan pernyataan pertanggungjawaban yang dianggap tidak masuk akal oleh Rusia.

Permasalahan antara Korea Selatan dan Rusia masih terus bergulir seiring pernyataan Rusia yang berbau perang di Ukraina. Patut dicatat bahwa Rusia merasa terancam dengan adanya pangkalan militer asing di dekat perbatasan Rusia. Pasalnya Rusia memiliki kepentingan strategis di Ukraina yang sedang diwaspadai. Komentar terbaru dari Menteri Pertahanan Korea Selatan memiliki potensi kembali meningkatkannya ketegangan antara kedua negara, dan perlu diwaspadai.

Ringkasan

Berita ini mengenai pernyataan pemerintah Rusia yang mengkritik keras Korea Selatan atas dukungan militer kepada Ukraina. Rusia mengancam bahwa tindakan Korea Selatan dapat menyebabkan

hubungan kedua negara runtuh. Pernyataan ini muncul setelah Menteri Pertahanan Korea Selatan, Suh Wook, mengatakan bahwa Korea Selatan akan memberikan dukungan militer kepada Ukraina. Rusia juga membantah tuduhan adanya perdagangan senjata ilegal antara Rusia dan Korea Utara. Pernyataan Menteri tersebut dianggap sebagai reaksi terhadap tekanan yang berasal dari Amerika Serikat.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark